

あたら がっこう ニュース 新しい学校づくりNEWS

れいわねん がつはつこう だいごう
令和8年1月発行 第9号
はつこうもと まつばらしきょういくいいんかい
発行元 松原市教育委員会

だい かい 「まつばらしりつまつばらにししょうがっこうおよ かわいしうがっこう」とうごう
第10回『松原市立松原西小学校及び河合小学校における統合
じゅんびいいんかい』かいさい とうごうしんこう たかみ さとしょうがっこう こう
準備委員会』が開催されました。統合新校(高見の里小学校)の校
しょう こうか かんせい 章、校歌が完成しました！

まつばらちゅうがっこうびじゅつぶ せいと かんが
松原中学校美術部の生徒が考えてくれました



れいわねん がつ にち げつ じ かわいしうがっこう
令和8年1月19日(月)の19時から河合小学校ラ
ンチルームにて『第10回松原市立松原西小学校
および河合小学校における統合準備委員会』(以下、
とうごうじゅんびいいんかい いか
統合準備委員会)が開催されました。

12月に実施された両校の保護者説明会を踏まえ、
PTA規約について見直されたことや、校名・校歌の
完成、通学路に関する対応の進捗、両校の子どもたち
の交流の様子等も報告されました。

[PTA部会]

PTA規約については、両校の保護者説明会を踏まえて、一部加筆・修正するなど見直すことになりました。
また、子ども安全見守り隊の協力、新しいPTA役員の募集について、現在、ご案内をさせていただいております。何卒、可能な範囲でご協力のほどお願いいたします。新しいPTA規約や子ども安全見守り隊の見守り箇所等については、松原市ホームページでご確認お願いいたします。

[教育課程部会]

教育課程部会からは、両校児童の交流について報告がありました。12月22日(月)には、松原西小学校運動場にて松原西小学校、河合小学校、松原小学校の6年生が集まり3小学校で遊び交流を行いました。中学校区としてのつながりも意識した取組みになりました。1月9日(金)には両校の5年生が松原西小学校のランチルームに集まり、百人一首大会が開催されました。両校白熱した戦いで大変盛り上がりました！



2年生の生活科で手作りのおもちゃで交流しました



たんぽぽ・すぎのこ学級の交流で藍染体験を行いました



[校名・校歌・校章部会]

校名・校歌・校章部会からは、校章・校歌について紹介がありました。校章の制作にあたった松原中学校美術部の生徒は、『募集の中にあった小学生の「仲良く」「平和」などの思いを参考にしながら、2つの小学校が仲良くなるようなイメージで作りました。2つの○がまとまって、1つの高見の里小学校ができるように作成しました。○は児童、保護者、地域がまとまって仲良くなるイメージです』と語ってくれました。

また、校歌を作詞・作曲してくださった中島先生から寄せられた作成の趣旨や思いが書かれたメッセージ文はこう締めくくられています。『この校歌が、すべての子どもたちに寄り添う歌となり、高見の里小学校で過ごした日々を思い出す大切なよりどころとして、一人ひとりの心の中に育ち続けてくれることを願っています。』

[通学路部会]

通学路部会からは、通学路点検後の対応の進捗、令和7年度中に行う河合小学校の改修工事等について報告がありました。松原市ホームページでは写真で紹介されていますのでご確認ください。



かわいばしのみなみがわらうめんひょうじ
河合橋南側路面標示



たいいくかんゆかかくしゅうしうりょう
体育館床改修終了

[事務部会]

事務部会からは、図書室の貸し出しシステムについて、今後も司書、学校事務、市教委で準備を進めていくことや1月7日に3月末の引っ越し作業の打ち合わせを行ったことについて口頭で報告がありました。

最後に、事務局から、「卒業制作作品等の保存方法」について提案をさせていただきました。両校に存在するこれまでの卒業制作作品や思い出の品をどのように残していくかということについて、写真や映像等の記録として保存し、ホームページ等を通じて、多くの方に閲覧していただけるようにすること(デジタルアーカイブ)を検討しています。委員のみなさまからは、どのような作品があるのか、両校同時にできることなのか等ご意見をいただきました。今後も継続して協議してまいります。

次回、第11回統合準備委員会は令和8年2月10日(火)に開催予定です。ご意見等ございましたら遠慮なくお問い合わせ下さい。

お問い合わせ 072-334-1550(代表) 教職員課

まつばらし ほーむペーじ こちら→
松原市ホームページはコチラ→



まつばらしきょういくいいんかい ほーむペーじ こちら→
松原市教育委員会ホームページはコチラ→

